
 

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich. 

5410/J XXIV. GP 

Eingelangt am 20.05.2010 

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich. 

Anfrage 

der Abgeordneten Dr. Strutz, Jury, Linder 
Kolleginnen und Kollegen 

an die Bundesministerin für Inneres 

betreffend Einsparungen im Sicherheitsbereich in Kärnten 

Die von der Bundesregierung in den nächsten Jahren geplanten Einsparungen im 
Sicherheitsbereich lassen für den Personalstand der Polizei nichts Gutes hoffen! 
Einsparungen im Innenressort von 47,7 Millionen Euro für 2011, 77,7 Millionen Euro 
für 2012 und bereits über 90 Millionen Euro für 2013 sprechen eine eindeutige 
Sprache.  Die damit zwangsläufig einhergehenden Einsparungen beim Personal 
können leider nicht ohne Auswirkung auf die Sicherheit der Bevölkerung bleiben. 
Gerade Kärnten als klassisches Fremdenverkehrsland benötigt im Interesse seiner 
Einwohner und seiner Gäste eine ausreichende Zahl an Polizisten! 

In  diesem  Zusammenhang  stellen  die  unterfertigten  Abgeordneten  an die 
Bundesministerin für Inneres nachfolgende 

Anfrage 

1. Wie genau stellen sich die Einsparungsschritte im Bereich Inneres durch die 
geplanten Konsolidierungsbeiträge im Strategiebericht für 2011 und 2012 für 
Kärnten dar? 

2. Wird es durch die geplanten Einsparungsmaßnahmen zu Postenschließungen 
in Kärnten kommen und wenn ja, wo? 

3. Wie viele Dienstposten werden durch Ihre Einsparungsmaßnahmen in der 
Sicherheitsdirektion Kärnten im Jahr 2011 und 2012 wegfallen und wie viele 
davon werden voraussichtlich natürliche Abgänge sein? 

4. Wie viele Dienstposten werden durch Ihre Einsparungsmaßnahmen im 
Landespolizeikommando Kärnten im Jahr 2011 und 2012 wegfallen und wie 
viele davon werden voraussichtlich natürliche Abgänge sein? 
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5. Wie viele Dienstposten werden durch Ihre Einsparungsmaßnahmen beim 
Stadtpolizeikommando Klagenfurt im Jahr 2011 und 2012 wegfallen und wie 
viele davon werden voraussichtlich natürliche Abgänge sein? 

6. Wie viele Dienstposten werden durch Ihre Einsparungsmaßnahmen beim 
Bezirkspolizeikommando Klagenfurt im Jahr 2011 und 2012 wegfallen und wie 
viele davon werden voraussichtlich natürliche Abgänge sein? 

7. Wie viele Dienstposten werden durch Ihre Einsparungsmaßnahmen beim 
Bezirkspolizeikommando Feldkirchen im Jahr 2011 und 2012 wegfallen und 
wie viele davon werden voraussichtlich natürliche Abgänge sein? 

8. Wie viele Dienstposten werden durch Ihre Einsparungsmaßnahmen beim 
Bezirkspolizeikommando Hermagor im Jahr 2011 und 2012 wegfallen und wie 
viele davon werden voraussichtlich natürliche Abgänge sein? 

9. Wie viele Dienstposten werden durch Ihre Einsparungsmaßnahmen beim 
Bezirkspolizeikommando Spittal an der Drau im Jahr 2011 und 2012 wegfallen 
und wie viele davon werden voraussichtlich natürliche Abgänge sein? 

10. Wie viele Dienstposten werden durch Ihre Einsparungsmaßnahmen beim 
Bezirkspolizeikommando St. Veit an der Glan im Jahr 2011 und 2012 
wegfallen und wie viele davon werden voraussichtlich natürliche Abgänge 
sein? 

11. Wie viele Dienstposten werden durch Ihre Einsparungsmaßnahmen beim 
Bezirkspolizeikommando Villach im Jahr 2011 und 2012 wegfallen und wie 
viele davon werden voraussichtlich natürliche Abgänge sein? 

12. Wie viele Dienstposten werden durch Ihre Einsparungsmaßnahmen beim 
Stadtpolizeikommando Villach im Jahr 2011 und 2012 wegfallen und wie viele 
davon werden voraussichtlich natürliche Abgänge sein? 

13. Wie viele Dienstposten werden durch Ihre Einsparungsmaßnahmen beim 
Bezirkspolizeikommando Völkermarkt im Jahr 2011 und 2012 wegfallen und 
wie viele davon werden voraussichtlich natürliche Abgänge sein? 

14. Wie viele Dienstposten werden durch Ihre Einsparungsmaßnahmen beim 
Bezirkspolizeikommando Wolfsberg im Jahr 2011 und 2012 wegfallen und wie 
viele davon werden voraussichtlich natürliche Abgänge sein? 

15. Wie viele Dienstposten werden durch Ihre Einsparungsmaßnahmen bei der 
Bundespolizeidirektion Klagenfurt im Jahr 2011 und 2012 wegfallen und wie 
viele davon werden voraussichtlich natürliche Abgänge sein? 

16. Wie viele Dienstposten werden durch Ihre Einsparungsmaßnahmen bei der 
Bundespolizeidirektion Villach im Jahr 2011 und 2012 wegfallen und wie viele 
davon werden voraussichtlich natürliche Abgänge sein? 
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